

Embajador cubano presenta cartas credenciales a presidente de Francia



París, 18 dic (RHC) El embajador de Cuba en Francia, Elio Rodríguez, presentó ante el presidente de ese país, Emmanuel Macron, las Cartas Credenciales que lo acreditan como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario, en ceremonia oficial realizada en París.

De acuerdo con el representante diplomático de La Habana, en el encuentro el primer mandatario francés calificó de positivas las relaciones bilaterales y destacó los avances que han experimentado en los últimos años.

El embajador señaló la prioridad que Cuba otorga a sus vínculos con la nación gala y enfatizó la voluntad del gobierno de fortalecer los intercambios político-diplomáticos, culturales, académicos, económico-comerciales, de inversión y cooperación.

Asimismo, ambas partes constataron el amplio potencial que existe para la profundización de los nexos entre los dos Estados y acordaron trabajar a favor de su ampliación.

Fuente: PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/150679-embajador-cubano-presenta-cartas-credenciales-a-presidente-de-francia>



Radio Habana Cuba